2021

Boletín Informativo Septiembre



Libre Acceso a la Información Ayuntamiento de Oviedo 16/11/2021

Noticias

Construcción de Aceras y Contenes frente al Ayuntamiento Municipal



por estos lugares. Seguimos Trabajando!!! La alcaldía Municipal se preocupa por la imagen de nuestro Ayuntamiento y esta vez se decidió remodelar las aceras y contenes que se ubican frente a la institución para brindarles seguridad a los ciudadanos que transitan libremente

29 de septiembre el huracán Inés destruyó Oviedo viejo.



Huracán Inés, 29 de septiembre del 1966. Este desbastador huracán, cumple 55 años de haber pasado por la isla.

Con vientos que superaban los 200 kilómetros por hora, Inés devastó gran parte del litoral Sur, desde Barahona hasta esta provincia dejando cientos de muertos, heridos y desaparecidos.

El fenómeno que entró el 29 de septiembre de 1966 por la península de Barahona, con

categoría cinco, se convirtió en el huracán más devastador de los que han tocado la costa Sur de República Dominicana.

Dos días después de la tragedia en Pedernales, helicópteros de la 82 división aerotransportada de las tropas de ocupación de 1965 llegaron a socorrer a los damnificados. Distribuían alimentos y ropas. Y se popularizó la frase de un merengue de la época. Sacúdelo que tiene harina.